

PERDUE

Par **Profil supprimé** Posté le 07/11/2019 à 20h26

Je n'osais pas écrire jusqu'à ce soir. Je suis avec mon copain depuis presque 2 ans. Il ne buvait pas enfin pas autant jusqu'à il y a un an. Je n'ai peut-être pas vu quand je l'ai rencontré je pensais que c'était rien... mais les jours passent et toutes les semaines il revient ivre mort avant c'était le week-end maintenant même en semaine j'ai même peur qu'il boive au travail. Il n'est plus lui-même il devient méchant j'ai parfois peur de ce qu'il peut faire il frappe mon chien, la dernière fois il m'a même demandé 100 euros pour partir il a tout retourné à la maison et j'ai fini par céder. Il ne m'a jamais tapé mais juste il m'insulte me parle mal et moi je suis en colère parce que je lève le ton alors que je veux l'aider. J'ai tout essayé mais j'ai l'impression que rien n'y fait. Je sais qu'il souffre mais je souffre aussi. Je n'en peux plus je ne sais plus quoi faire. Ses propres parents m'ont dit de le mettre dehors, d'autres me répètent de le quitter mais je n'y arrive pas je sais que cest pas lui quand il fait ça. Mais quand il me dit je ne boirai pas parce que je n'ai pas de sous je sais qu'il ne le fera pas que cest une mauvaise raison je me dis qu'il n'a pas conscience de ce qu'il est en train de faire et je finis par ne plus lui faire confiance... je rentre encore ce soir et il est totalement ivre. Je suis perdue

3 RÉPONSES

combattante - 08/11/2019 à 10h44

bjr Sandrine27, je suis effondrée par votre témoignage, il faut absolument vous faire aider, vous n'avez pas à vous laisser entraîner dans cette destruction avec votre ami qui a vraiment besoin d'aide lui afin que ça ne finisse pas en drame là.....Vous dites qu'il tape votre chien?? Déjà ça, c'est impossible à accepter, je ne suis pas apte à donner les bons conseils mais là c'est le clash j'ai trop mal au coeur vous savez dans cette situation de couple avec votre ami qui est très mal et vous qui ne pourrez pas vivre ainsi sans que ça craque vraiment.....Tout le monde souffre dans votre histoire, en tous cas ce qui me choque c'est que sa famille, elle, le sait très bien qu'il est malade alcool et elle ne veut pas l'aider, mais vous, Sandrine, vous ne pouvez pas vivre un amour digne, c'est dur, je sais, vous culpabilisez sûrement à l'idée de le laisser car vous avez des sentiments pour lui, essayez d'en parler aux modérateurs, juste je suis très touchée par vous, je souhaite pour vous, pour lui aussi, il va y avoir une décision à prendre, votre ami est trop dans l'impasse là, vous ne pouvez pas gérer cela par vous-même ni accepter la violence autant verbale que physique, je pense à vous.....Essayez de chatter avec les modérateurs????!Accrochez-vous, j'espère que vous allez sortir de cet enfer, cordialement,

Profil supprimé - 08/11/2019 à 22h58

Merci combattante de votre message qui me touche j'ai l'impression d'être moins seule... je voudrais qu'on m'aide je voudrais qu'on l'aide. Ce matin il est parti travailler m'a rappelé me disant qu'il rentrait... je savais qu'il avait bu il était 9h.. ça n'a pas loupé il est rentré complètement ivre m'a demandé de l'argent pour aller chez le coiffeur j'ai encore cédé croyant qu'il reviendrait. La police m'a appelé l'après-midi pour venir le chercher après mon travail... je suis fatiguée de tout ça! Et le pire c'est qu'il est encore ressorti voir un match ce soir à peine je l'avais ramené m'a dit qu'il pouvait bien sortir mais moi je sors pas moi je me prive pour tenir tous les mois et je suis seule encore! J'ai l'impression que c'est moi qui débloque je m'en veux de l'engueuler mais j'ai tellement mal... je suis tellement mal et ici j'ai personne je suis juste si seule... encore une fois merci combattante car j'avais vraiment besoin d'une réponse

combattante - 12/11/2019 à 13h00

bjr Sandrine27, je vous en supplie Sandrine, je vais même te dire tu, afin de te donner toute mon amitié, tu ne dois plus rester avec lui, je sais que c'est dur, simplement, en restant soumise à lui et à son alcool, vous n'êtes plus deux, mais trois, l'alcool est le rival et ton compagnon là est sous emprise il a besoin impérativement d'être soigné!!!!!!.....J'ai très mal au coeur pour toi, pense à toutes ces femmes battues, toutes ces histoires qui finissent dans le drame, j'ai connu un couple comme cela, c'était mon ex voisine.....Elle n'a jamais réussi à le quitter, du coup, moi je me suis démenée pour elle et là depuis qu'ils ont déménagé j'ai appris qu'elle est en réanimation coma.....tentative suicide très très grave, ce n'est ni elle ni toi qui débloquez, j'ai moi-même connu emprise avec un manipulateur qui ne buvait pas mais je me suis démolie pour lui et c'est moi qui est fini par boire..... Je t'en supplie, fais-toi aider, ça ne te servira pas d'écrire simplement même si c'est important et que je suis là pour t'épauler, ça ne suffira pas, il faut agir, trouver une solution, ça va trop mal là, c'est pas possible, tu l'écris toi-même, il rentre à 9h du matin ivre et n'a pas pu travailler.....Et la police là.....Tu vois, le mieux serait qu'il soit hospitalisé de force par services police, cela lui rendrait une chance de s'en sortir, je ne sais que dire de plus, Sandrine, même si ce n'est pas de sa faute s'il est ainsi son comportement va tout détruire en votre vie et c'est déjà très mal entamé, il faut que tu sortes de cette relation d'un compagnon malade de l'alcool, encore faut-il qu'il le reconnaisse ?? qu'il ne soit pas dans le déni..... Je t'envoie pleins de forces dont je manque moi aussi, seule, célibataire, dépressive, phobique, je buvais de temps à temps jusqu'à ivresse totale et là je mène combat sortir de cette merde excuse le mot mais cet alcool m'a menée au pire de ma vie, toute mon amitié pour toi, cherche un endroit social, quelque chose qui puisse t'aider, même sur ce forum je crois qu'il y a une rubrique pour ceux qui vivent avec malades alcooliques, vas-y jeter un regard, peut-être y aura-t-il des solutions?????? Amitiés, Courage, on a qu'une vie Sandrine, on a qu'une vie, il faut trouver le bon chemin, tu n'es en rien responsable de sa maladie, c'est une maladie mais il faut être ferme et ne pas céder au chantage de celui ou de celle qui est dans cette addiction car tu ne vas que l'aggraver de le laisser dans cette répétition de graves comportements.....Courage